

U9- Tigers Turnier in Hollabrunn

Geschrieben von: Flo Hir

Montag, den 19. November 2018 um 17:20 Uhr

Am 18.11.2018 nahmen unsere Jüngsten mit einer Mannschaft am U9-Turnier in Hollabrunn teil. Betreut von Robert, Helmut und Gerhard absolvierten die Burschen sehr ambitioniert ihre Spiele in der Leistungsgruppe und ließen sich auch von übermächtigen Gegnern nicht einschüchtern.

Im Kampf um Ball und Tore wurde wertvolle Spielerfahrungen von den teils sehr jungen Tigers mitgenommen, die bei den kommenden Spielen sehr nützlich sein werden.

Da die Turniere eher selten stattfinden, werden wir uns mit Trainingsspielen gegen andere Vereine weiter Wettkampfpraxis erwerben.